

Edito Juillet 2024

« La première partie de la saison se termine et nombre de licenciés vont partir tester leurs compétences de Course d'Orientation sur d'autres terrains français ou étrangers. Ce deuxième trimestre 2024 a été peu fourni en manifestations. Si les interdictions de l'ONF sont une vraie difficulté pour le développement de la pratique, voire la survie de l'activité, d'autres modalités pourraient être plus fréquemment proposées afin de maintenir l'engagement des licenciés, notamment les nouveaux moins expérimentés et/ou prêts à faire des kilomètres pour une course en forêt.

Relevons les faits qui ont marqué les mois d'avril à juin :

- . Trois week-ends de CO à VTT - les 6-7 avril sur Fontainebleau ; les 20-21 avril dans le Tarn ; le week-end de l'Ascension du 8 au 12 mai en Haute-Savoie ;
- . Le raid O'Bivwak les 18 et 19 mai à Vulcania ;



- . Les courses promotionnelles traditionnelles comme le challenge O' 4 Saisons le 9 juin à Ville Saint Jacques ou le trophée de Saint Quentin les 12 juin à Saulx les Chartreux ; le 26 juin sur le campus de Polytechnique et le 3 juillet à Plaisir ou celles novatrices comme le raid'O le 28 avril à Etampes.

- . Le double championnat Sprint et Relais-Sprint le 16 juin organisé par le CDCO du Val d'Oise dans la ville de Cergy.



- . N'oublions pas également les compétitions internationales tant en CO pédestre qu'à VTT. Félicitations aux licenciés de la Ligue pour leur sélection en équipe de France : Jildas et Jocelin LAURET pour la CO à VTT ; Baptiste DELORME, Antoine DERLOT et Bastien THENOZ en CO pédestre.

Vous retrouverez sur le site, dans l'onglet Nouvelles, tous les résultats de nos licenciés. Merci aux clubs qui permettent, par leur engagement dans l'organisation de ces manifestations, de faire connaître et vivre la Course d'Orientation.

Ce trimestre a été l'occasion pour les jeunes de se confronter à de nouveaux terrains pour progresser que ce soit lors du stage organisé par la Ligue sur le week-end de l'Ascension avec la participation à O'Céan ou lors du regroupement du 15 juin sous l'égide de l'AS IGN ;



que ce soit lors des sélections en vue d'intégrer le haut niveau les 13,14 et 15 avril dans le Puy de Dôme et les 27-28 avril dans la Loire ;



ou pour valider les acquis lors du passage des balises de couleur, le 29 juin, pris en charge par le RO Paris sur la carte du Rocher d'Avon appartenant à Balise 77 : questionnaire ; suivi d'itinéraire ; circuit ; agilité.



Chacun va profiter de cet été, qui pour faire un break de CO, qui pour s'entraîner en France ou à l'étranger... en vue de se retrouver pour le Championnat de France de Longue Distance et de Relais de Catégorie les 24 et 25 août dans le Doubs.

Bonnes vacances... et si vos pérégrinations vous donnent l'occasion de découvrir la Course d'Orientation, n'hésitez pas, dès septembre, à rejoindre nos rangs lors d'une manifestation, lors des entraînements du club le plus proche de chez vous. Vous y pratiquerez une activité sous forme compétitive ou dans un but de santé, dans un esprit convivial et familial ».